## Die Sekundarschule wächst stetig weiter

## Feierliche Einschulung des neuen Jahrgangs 5 in Kreuzau und Nideggen

Die Sekundarschule Kreuzau/Nideggen heißt erneut fünf neue Klassen im Jahrgang 5 herzlich willkommen.

Mit stimmungsvollen Einschulungsfeiern an beiden Standorten wurden 120 Schülerinnen und Schüler als neue Mitglieder in die Schulgemeinde aufgenommen. Die Schulleiterin Andrea Volk und die Pastoralreferentin Claudia Weyermann begrüßten zu Beginn der Einschulungsfeiern Eltern, Schülerinnen und Schüler sowie das Schulteam mit Ansprachen und einem ökumenischen Gottesdienst.

Im Anschluss unterhielten Schülerinnen und Schüler der älteren Jahrgänge das Publikum mit musikalischen und tänzerischen Darbietungen, die bei den Zuschauern begeistert aufgenommen wurden.

Während die 5. Klassen zusammen mit ihren Klassenlehrer/Innen die ersten aufregenden Stunden in ihrer neuen Schule verbrachten, wurden die Eltern und Gäste von den Kolleginnen Hanni Schmitz-Pirig, Elvira Poppel, Irene Dürbaum und Irene Lenneper sowie zahlreichen fleißigen Schülerhelfer/Innen mit Kaffee und Selbstgebackenem bewirtet. Ein großer Dank gilt an dieser Stelle auch den vielen Eltern, die mit Kuchen- und Brötchenspenden zum guten Gelingen der Einschulungsfeiern in Kreuzau und Nideggen beigetragen haben.